



¿QUÉ ES REDUCCIÓN DE DAÑOS?

PRIMERO LA PERSONA

La reducción de daños es un enfoque centrado en la persona que trata de conocer a los individuos "allí donde se encuentran" prestándoles servicios que respondan a sus necesidades y circunstancias actuales sin juzgarlos.

A CORTO PLAZO

Los servicios de reducción de daños gestionan los riesgos inmediatos asociados al el consumo de sustancias proporcionando suministros estériles, material de análisis, naloxona, cuidado de heridas y educación.

A LARGO PLAZO

Los servicios de reducción de daños pueden mejorar la calidad de vida, facilitar el acceso a servicios médicos y sociales y la navegación activa hacia el tratamiento.

La reducción de daños es un modelo de principios y estrategias prácticas cuyo objetivo es reducir las consecuencias negativas y los riesgos del consumo de sustancias.

EL IMPACTO DE LA REDUCCIÓN DE DAÑOS



SALUD

Reduce el riesgo de lesiones, sobredosis y muerte relacionadas con el consumo de sustancias.
Reduce la transmisión de enfermedades infecciosas como la hepatitis C y el VIH.



SEGURIDAD

Pone en contacto a las poblaciones marginadas y desatendidas con servicios de apoyo social y conductual.
Mejora la seguridad de los consumidores y de la comunidad circundante mediante la retirada y limpieza de jeringuillas.



JUSTICIA

Apoya el derecho de cada individuo a tomar sus propias decisiones con conocimiento de causa, sin coacciones.
Reconoce la interacción del consumo de con otros factores de riesgo como la pobreza y el trauma.